

年頭のご挨拶



鹿児島市長

森 博 幸

新春を迎え、謹んでお慶びを申し上げます。鹿児島市医師会の皆様には、日頃から、本市主催の各種協議会等への参画をはじめ、予防接種や健診、介護保険の認定、夜間急病センターの管理運営などの保健・福祉分野はもとより、桜島総合防災訓練への参加や鹿児島マラソン等の各種イベントにおける会員派遣など、市政の各面にわたり、温かいご理解とご協力を賜っておりますことに心から感謝申し上げます。

昨年は、本市にとりましても、市制百三十周年という大きな節目の年にあたり、改めてこれまでの足跡を振り返りつつ、本市の限りない発展に向けて、市民の皆様とともに着実に歩みを進め、将来につないでいく決意を新たにしたところでございます。

いよいよ今年は、世界的なスポーツの祭典、待望の東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。その熱気と感動の余韻冷めやらぬ中で迎える「燃ゆる感動 かごしま国体・かごしま大会」につきましては、オール鹿児島で必ずや成功させるとともに、多彩な魅力と心のこもったおもてなしで、夢と希望に満ちた心に残る大会にしてまいりたいと考えております。

さらに、今回の国体開催を千載一遇の好機として最大限に生かしながら、鹿児島市のブランドメッセージ「あなたとわくわくマグマ

シティ」を合言葉に、市民の皆様と一緒に、本市の魅力や価値を磨き、発信することで、「鹿児島ファン」の輪を拡げ、令和時代におけるさらなる飛躍につなげてまいります。

ところで、国においては、少子高齢化・人口減少問題を克服し、新しい令和の時代にふさわしい国を創っていくため、地域医療構想などによる社会保障の改革を進めております。

本市におきましても、皆様方のご協力のもと、妊娠・出産・子育ての切れ目ない支援に努めるほか、高齢者の社会参加・健康づくりの促進や健康医療体制を充実するなど、誰もが生きがいを持って健やかに暮らせるまちづくりに取り組んでいるところでございます。

引き続き、皆様方との緊密な連携のもと、質の高い地域医療の充実と市民の健康増進を推進してまいりますので、今年も一層のご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

結びに、新しい年が未来への夢と希望の持てるすばらしい年となりますとともに、鹿児島市医師会のますますの発展を心からお祈り申し上げ、新年の挨拶といたします。